

ABSTRAK

Wulan Sri Kresnawati, NIM. 3402190323. “Pengaruh *Corporate Social Responsibility* dan *Good Corporate Governance* Terhadap Kinerja Keuangan (Studi Kasus pada PT. Indo Kordsa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013– 2022)”. Dibawah bimbingan Dr. H. Yusup Iskandar, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Marlina Nur Lestari, S.E., M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Corporate Social Responsibility* dan *Good Corporate Governance* terhadap Kinerja Keuangan (Studi Kasus pada PT. Indo Kordsa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013– 2022).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1]. Bagaimana pengaruh *corporate social responsibility* terhadap kinerja keuangan pada PT. Indo Kordsa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013–2022?; 2]. Bagaimana pengaruh *good corporate governance* terhadap kinerja keuangan pada PT. Indo Kordsa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013– 2022?; 3]. Bagaimana pengaruh *corporate social responsibility* dan *good corporate governance* terhadap kinerja keuangan pada PT. Indo Kordsa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013– 2022?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui besaran dan menganalisis 1]. Pengaruh *corporate social responsibility* terhadap kinerja keuangan daerah pada PT. Indo Kordsa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013–2022; 2]. Pengaruh *good corporate governance* terhadap kinerja keuangan pada PT. Indo Kordsa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013– 2022; 3]. Pengaruh *corporate social responsibility* dan *good corporate governance* terhadap kinerja keuangan pada PT. Indo Kordsa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013– 2022.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan pendekatan kuantitatif dan teknik pengumpulan data sekunder. Selain itu Analisis Statistik yang digunakan terdiri dari Analisis Regresi Linier Sederhana, Analisis Regresi Linier Berganda, Analisis Koefisien Korelasi *Product Moment*, Analisis Koefisien Korelasi Berganda, Analisis Koefisien Determinasi (R^2), Uji t (secara parsial), Uji F (secara simultan). Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa: 1]. *Corporate social responsibility* tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan pada PT. Indo Kordsa dengan besarnya pengaruh sebesar 18,97%. sedangkan sisanya 81,03% dipengaruhi faktor lain; 2]. *Good corporate governance* berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja keuangan pada PT. Indo Kordsa Tbk sebesar 50,96%. sedangkan sisanya 49,04 % dipengaruhi faktor lain; 3]. *Corporate Social Responsibility* dan *Good Corporate Governance* terhadap kinerja keuangan pada PT. Indo Kordsa Tbk sebesar 57,58% sedangkan sisanya 42,42% dipengaruhi oleh faktor.

Kata kunci : *Corporate Social Responsibility*, *Good Corporate Governance*, dan Kinerja keuangan